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ABSTRAK 

 

M.Refky Ramadan NIM. 200101050564. Marketing Jasa  Pendidikan Pada 

Sekolahan Islam Terpadu (Segmentasi Dan Diferensiasi Sekolah 

Menengah Atas Islam Terpadu Al Busthomi Baamang Hulu, Baamang, 

Kotawaringin Timur, Kalimantan Tengah). Pembimbing bapak Dr. 

Ahmad Juhaidi, S.ag.,M.Pd.I , Pada Program Studi Manajemen 

Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Ansatasari 

Banjarmasin. 2024. 

 

Kata Kunci : Marketing Jasa Pendidikan 

Penelitian ini tertuju pada strategi pemasaran jasa pendidikan di Sekolah 

Menengah Atas Islam Terpadu (SMA IT ) Al Busthomi, Baamang Hulu, 

Kotawaringin Timur, Kalimantan Tengah. Latar belakang penelitian ini adalah 

pentingnya strategi pemasaran dalam meningkatkan minat masyarakat untuk 

menyekolahkan anak di lembaga pendidikan, khususnya yang berbasis nilai-nilai 

Islam. Tujuan penelitian adalah untuk mengidentifikasi strategi segmentasi dan 

diferensiasi yang diterapkan oleh SMA IT Al Busthomi  dalam menarik minat calon 

siswa serta meningkatkan daya saing sekolah di tengah persaingan lembaga 

pendidikan lain. 

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, data 

dikumpulkan melalui wawancara dan observasi langsung dengan kepala sekolah, 

guru, serta pihak yayasan yang terkait dengan pengelolaan pemasaran sekolah. 

Analisis dilakukan untuk memahami efektivitas strategi pemasaran yang diterapkan, 

terutama pada aspek segmentasi pasar dan diferensiasi sekolah. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa SMA IT Al Busthomi memanfaatkan 

strategi segmentasi berdasarkan kebutuhan masyarakat terhadap sekolah berbasis 

Islam, dengan menargetkan orang tua yang menginginkan pendidikan agama Islam 

serta pembelajaran umum untuk anak-anak mereka. Diferensiasi yang dilakukan oleh 

sekolah mencakup program pembelajaran yang mengintegrasikan pendidikan agama 

dan ilmu pengetahuan umum, serta menyediakan asrama bagi siswa. Kesimpulan dari 

penelitian ini adalah bahwa strategi segmentasi dan diferensiasi yang diterapkan 

SMA IT Al Busthomi NW efektif dalam menarik minat calon siswa, meskipun masih 

memerlukan peningkatan pada beberapa aspek pemasaran. 
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MOTTO 

 

”Jangan Sembunyi Dibalik Kata Proses Karena Sejatinya Hidup Lebih 

Butuh Progres” 

- Husna Sari 

 

“sakit dari segala sakit sudah kurasakan untuk mendapatkan ini maka dari 

itu HARAM jika tidak di tunjukan kepada yang membuat sakit” 

- Muhammad  Refky Ramadan 

 

“Bismillahirrahmanirrahim Lanjut S2” 

- Muhammad Refky Ramadan 
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KATA PENGANTAR 

حِيْمِ  حْمَنِ الرَّ  بِسْمِ اللهِ الرَّ

 

لََةُ وَالسَّلََمُ عَلىَ أشَْرَفِ الأنَْبِياَءِ وَالـمُرْسَلِيْنَ  ِ العاَلَـمِيْنَ الصَّ الـحَمْدُ للهِ رَب 

دٍ وَعَلىَ اٰلِهِ وَصَحْبهِِ أجَْـمَعِيْنَ وَ عَلىَ مَنْ تبَعِهَُمْ سَي دِِناَ  وَحَبِيْبِناَ وَ نبَيِ ِناَ مُـحَمَّ

ا بعَْدُ  يْنِ أمََّ  بإِحِْسَانٍ إلِىَ يَوْمِ الد ِ
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zaman. 
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TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA 

 

 

 

 

 

1. Vokal 

Vokal dalam bahasa Arab seperti vokal bahasa Indonesia terdiri dari vokal 

tunggal atau menoftong dan vokal rangkap atau diftong. Vokal tunggal memiliki 

ketentuan alih aksara sebagai berikut. 

 Th : ط .A    16 : ا 

 Zh : ظ .B    17 : ب 

 ' : ع T    18 : ت 

 Gh : غ .Ts    19 : ث 

 F : ف .J    20 : ج 

 Q : ق .H    21 : ح 

 K : ك .Kh    22 : خ 

 L : ل .D    23 : د 

 M : م .Dz    24 : ذ 

 N : ن .R    25 : ر 

 W : و .Z    26 : ز 

 H : ھ .S    27 : س 

̀   : ء .Sy    28 : ش 

 Y : ي .Sh    29 : ص 

        Dh : ض 
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Tanda Vokal Arab Tanda Vokal Latin Keterangan 

 A Fathah ـَ

 I Kasrah ـِ

 U Dhammah ـُ

 

Kata sandang: Contoh (جَال ,al-rijâl bukan ar-rijâl (الر ِ يْوَان(   )الد ِ al-dîwân bukan 

ad-dîwân. 

Syiddah: Misalnya, kata (رُوْرَة -tidak ditulis adh-dharûrah melaikan al (الضَّ

dharûrah, demikian seterusnya. 

Vokal rangkap memiliki ketentuan alih aksara sebagai berikut. 

Tanda Vokal Arab Tanda Vokal Latin Keterangan 

  Ai a dan ـَ ي

  Au a dan u  ـَ و

 

2. Vokal Panjang 

Ketentuan alih aksara vokal panjang (mad), yang dalam bahasa Arab 

dilambangkan dengan harakat dan huruf, yaitu: 

Tanda Vokal Arab Tanda Vokal Latin Keterangan 

 Â a dengan topi di atas بَا

 Î i dengan topi di atas بِي

 Û u dengan topi di atas بوُ

 

3. Kata Sandang 

Kata sandang, yang dalam system aksara Arab dilambangkan dengan huruf, 

yaitu dialihaksarakan menjadi /1/, baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf 

kamariah. Contoh: al-rijâl bukan ar-rijâl, al-diwân bukan ad-diwân. 



 

 

xii 

 

4. Syiddah (Tasydîd) 

Syiddah atau tasydîd yang dalam system tulisan Arab dilambangkan dengan 

sebuah tanda (ّـ) dalam alih aksara ini dilambangkan dengan huruf, yaitu dengan 

menggandakan huruf yang diberi tanda syiddah itu. akan tetaapi, hal ini tidak berlaku 

jika huruf yang menerima tanda syiddah itu terletak setelah kata sandang yang diikuti 

oleh huruf-huruf syamsiyah. Misalnya, kata (الضرورة) tidak ditulis ad-dharûrah 

melainkan al-dharûrah, demikian seterusnya. 

5. Ta Matbûthah 

Berkaitan dengan alih aksara ini, jika huruf ta marbûthah terdapat pada kata 

yang berdiri sendiri, maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /h/ (lihat 

contoh 1 di bawah). Hal yang sama juga berlaku jika ta marbûthah tersebut diikuti 

oleh kata sifat (na’t) (lihat contoh 2). Namun, jika huruf ta marbûthah tersebut diikuti 

kata benda (ism), maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /t/ (lihat contoh 

3). 

No. Kata Arab Alih Aksara 

 Tharîqah طَرِيْقَة 1

 الْجَامِعَة الِأسْلََ مِيَّة 2
Al-Jâmî’âh al-

Islâmiyyah 

 Wahdah al-Wujûd وَحْدةَ الْوُجُوْد 3

 

 

6. Huruf Kapital 

Meskipun dalam system tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam alih 

aksara ini huruf kapital tersebut juga digunakan dengan mengikuti ketentuan yang 

berlaku dalam ejaan Bahasa Indonesia, antara lain untuk menuliskan permulaan 
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kalimat, huruf awal nama tempat, nama bulan, nama diri, dan lain-lain. Jika nama 

diri didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf 

awal nama diri tersebut, bukan huruf awal atau kata sandangnya. Contoh al-Ghazali 

bukan Al-Ghazali, al-Banjari bukan Al-Banjari. 

Beberapa ketentuan lain dalam PUEBI sebetulnya juga dapat diterapkan 

dalam alih aksara ini, misalnya ketentuan mengenai huruf cetak miring (italic) atau 

cetak tebal (bold). Jika menurut PUEBI, judul buku itu ditulis dengan cetak miring, 

aka demikiran halnya dalam alih aksaranya, demikian seterusnya. 

Berkaitan dengan penulisan nama, untuk nama-nama tokoh yang berasal dari 

Nusantara sendiri, disarankan tidak dialihaksaraka meskipun akar katanya berasal 

dari bahasa Arab. Mislanya ditulis Abdussamad al-Palimbani, tidak ‘Abd al-Samad 

al-Palimbânî: Nuruddin al-Raniri, tidak Nûr al-Dîn al-Rânîrî. 

7. Cara Penulisan Kata 

Setiap kata, baik kata kerja (fi’l), kata benda (ism), maupun huruf (harf) 

ditulis secara terpisah. Berikut adalah beberapa contoh alih aksara atas kalimat-

kalimat dalam Bahasa Arab. 

 

 

Aksara Arab Alih Aksara 

 dzahaba al-ustâdzu ذھََبَ الْأسُْتاَذُ 

 tsabata al-ajru ثبَتََ الْأجَْرُ 

 al-harakah al-‘ashriyyah الْحَرَكَة الْعَصْرِيَّة

 asyhadu an lâ ilâha illa Allâh أشَْهَدُ أنَْ لاَ إِلهَ إلِاَّ اللّٰ 
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الِح  mawlânâ Malik al-Shâlih مَوْلانََا مَلِك الصَّ

 yu’tsirikum Allâh يؤُْثِرُكُمُ اٰللّ 

 al-mazhâhir al-‘aqliyyah الْمَظَهِر الْعقَْلِيَّة

 ’hub al-istithlâ حُبُّ الِأسْتطِْلََع

 al-mâddah al-mashnû’ah min al-hayawân الْمَادَّة الْمَصْنوُْعَة مِنَ الْحَيوََان

 tharf al-‘ayni طَرْفُ الْعيَْن

 al-musâhamah الْمُسَاھَمَة

  man salaka tharîqan مَنْ سَلكََ طَرِيْقًا
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